



Entrada en funciones de un nuevo Abogado General del Tribunal de Justicia

Audiencia solemne de 28 de noviembre de 2012

Mediante resolución de 25 de abril de 2012, los representantes de los Gobiernos de los Estados miembros nombraron Abogado General del Tribunal de Justicia, para el período comprendido entre el 7 de octubre de 2012 y el 6 de octubre de 2018, al Sr. Nils Wahl, Juez del Tribunal General desde el 7 de octubre de 2006, en sustitución de la Sra. Verica Trstenjak.

Se ha celebrado hoy una audiencia solemne del Tribunal de Justicia con ocasión del cese en funciones y despedida de la Sra. Verica Trstenjak, así como de la entrada en funciones del Sr. Nils Wahl.

Curriculum vitae del Sr. Nils Wahl

Nacido en 1961; Licenciado en Derecho, Universidad de Estocolmo (1987); Doctor en Derecho, Universidad de Estocolmo (1995); profesor asociado (docent) y titular de la Cátedra Jean Monnet de Derecho europeo (1995); Catedrático de Derecho europeo, Universidad de Estocolmo (2001); jurista asistente en un bufete de abogados (1987-1989); director general de una fundación educativa (1993-2004); Presidente de la asociación sueca Nätverket för europarättslig forskning (Red de investigación en Derecho comunitario) (2001-2006); miembro del Rådet för konkurrensfrågor (Consejo para asuntos de Derecho de la competencia) (2001-2006); Juez adjunto del Hovrätten över Skåne och Blekinge (Tribunal de Apelación, 2005); Juez del Tribunal General desde el 7 de octubre de 2006 hasta el 28 de noviembre de 2012; Abogado General del Tribunal de Justicia desde el 28 de noviembre de 2012.

Documento no oficial, destinado a los medios de comunicación y que no vincula al Tribunal de Justicia.

Contactos con la prensa: Amaranta Amador Bernal ☎ (+352) 4303 3667

En «[Europe by Satellite](#)» ☎ (+32) 2 2964106 pueden obtenerse imágenes de la audiencia solemne.